
- 1 - 

 

第９回越前町立学校再編準備委員会（四ヶ浦小学校・城崎小学校） 

議事録 

 

    日 時 令和７年２月１７日（月） 

    午後７時００分～７時２５分 

    場 所 越前コミュニティセンター 

    ２階会議室 

 

 

 

 

 

 

１．開  会 

 

２．委員長あいさつ 

 

３．報告事項 

（１）学校教育目標について 

    校長説明：別添資料１による 

委員長 ただ今、校長先生より説明のありました件につきまして、ご質問、ご意

見はありませんか。 

 

委員 子どもたちの実態をみて今までの教育目標また県、町の教育目標を参考

に出来た案で良い文言だと思います。資料の教育目標のあとの説明書きの

文面は何かに載るのでしょうか。 

 

委員 本日のための説明文なのでどこにも載らない。 

委員 探求の求は研究の究という字を使うと思うので、その点だけお願いしま

す。 

 

委員長 その他ご意見やご質問はありませんか？ 

無いようですので、次の報告事項に移ります。 
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（２）各部会の協議結果について 

    事務局説明：別添資料２による 

 

委員長 ただ今、事務局より説明のありました件につきまして、ご質問、ご意見

はありませんか。 

（質疑・意見なし） 

それでは次の報告事項に移ります。 

 

 

（３）開校式・入学式について 

    事務局説明：別添資料３による 

 

委員長 ただ今、事務局より説明のありました件につきまして、ご質問、ご意見

はありませんか。 

（質疑・意見なし） 

 

 

４．その他 

 

委員長 「その他」についてですが、事務局から何かございますか。 

事務局 【四ヶ浦小学校体育館について】 

 現在、四ヶ浦小学校の体育館は社会体育等で使用しています。体育館を

含めた校舎については、今後、跡地検討委員会で協議してくわけですが、

現在、社会体育で使用している体育館の利用を中止することはできません

ので、体育館についてはそのまま使用していただく予定です。ただ四ヶ浦

小学校は廃校となりますので、４月からは四ヶ浦小学校の体育館ではなく、

「四ヶ浦体育館」という名称で使用していきたいと思います。 

 

【越前小学校の最終的な位置について】 

 越前小学校は城崎小学校の校舎を使用して再編されます。以前にも話が

出ましたが、最終的な越前小学校の位置について、当初は越前中学校に移

るという案で話しを進めてきました。しかし、今までの地区懇談会や保護

者説明会の中で、越前中学校が老朽化していることや、城崎小学校のまま

で良い、越前中学校を改修する必要はないのではないかという意見をいた

だき、今現在ははっきりと決まっていない状況です。 

 ４月に越前小学校が開校して、実際に利用されている児童、保護者の声

が重要であると思いますので、４月以降に学校生活を送ってしばらく経っ
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てから、保護者の皆さんにアンケートをとりたいと考えています。学校生

活や越前中学校への校舎移転についての考えをお聞きし、その結果をもっ

て地域の皆さんに説明させていいただき検討していきたいと考えていま

す。 

そして、城崎小学校の校舎を引き続き使用していくということになれば、

早急に施設の改修等を行い、今以上に教育環境を整えていきたいと考えて

おります。 

 

委員長 ただ今、事務局より説明のありました件につきまして、ご質問、ご意見

はありませんか。 

（質疑・意見なし） 

ありがとうございました。 

他に、委員の皆さまから何かございませんか。 

無いようですので、これで、本日の会議を終わらせていただきます。議

事の進行にご協力いただきありがとうございました。 

 

 

５．閉会 

教育長あいさつ 

 

出席者  １３名 

 

欠席者  ４名 

 

事務局  教育長、教育委員会事務局長、教育政策推進室長、教育政策推進室３名 


